

PROBLEMAS DE LAS SEMILLAS ESTELARES, PARTE 3, LUGARES / ENTIDADES ASTRALES, ALCOHOL Y MÁS

Published 4 June 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme aquí para un video más. Soy Mari Swaruu. Escribo desde mi habitación en el lado de babor, sección delantera de la nave estelar Toleka.

Esta es una continuación de mi video sobre semillas estelares y sus problemas de desajuste de frecuencia mientras vivan en la Tierra.

Describiré aquí los lugares energéticamente más peligrosos para las personas de alta frecuencia y el porqué. Este problema se aplica a cualquiera que tuviera una frecuencia más alta que el promedio y no solo a las semillas estelares y es por eso que inicialmente incluí en el título a los trabajadores de la luz y gente despierta, aunque simplemente es demasiado largo para YouTube y no es práctico para mencionarlos a todos mientras escribo, aunque los incluyo a todos, personas, humanos o no, y también animales. Así que, en su mayoría, simplemente usaré la denominación semilla estelar.

Necesito decir que no son solo las personas las que drenan a una persona de alta frecuencia, como a la semilla estelar, también pueden ser lugares y situaciones. Muchos edificios tienen un estado vibratorio muy bajo que puede molestar e incluso enfermar a una semilla estelar. Lugares como bancos, edificios gubernamentales y complejos de viviendas grandes y feos, entre muchos otros, mantienen su frecuencia muy baja debido al tipo de actividades que se desarrollan o han sucedido en ellos. Pero los lugares que tienen la vibración más baja y, por lo tanto, son los que más repugnan a las semillas estelares y los trabajadores de la luz son los siguientes: iglesias y templos religiosos, lugares de culto y control.

Estos lugares están diseñados desde su sótano hacia arriba precisamente para administrar y canalizar la energía emocional, mental y del alma de las personas. Están contruidos sobre puntos energéticos en la Tierra, como líneas ley y puntos de vórtice.

Este es también la razón por la cual al menos la mayoría de las iglesias y templos están contruidos sobre edificios más antiguos que también fueron utilizados como lugares de culto por las culturas que los precedieron, como templos prehispánicos y pirámides, o sobre antiguos lugares de reunión Druídica. Los lugares de culto en el pasado, y hoy en día con una iglesia o cualquier templo de cualquier otra religión, se establecen por una razón en esos lugares específicos. Es porque son puntos altamente magnéticos y energéticos que ayudan a potenciar sus efectos deseados sobre las personas.

¿Cómo saben esto los que construyeron los templos? Puede seguir siendo un misterio, pero para mí es una clara indicación de la intervención de personas que tienen un alto nivel de tecnología para detectar esos lugares y quiero decir desde hace mucho tiempo.

Además, muchos de esos lugares donde se han construido iglesias, tienen entradas al intramundo. Las iglesias y los templos tienen aberturas escondidas en su sótanos,

especialmente las más antiguas. Estas aberturas secretas generalmente se encuentran bajo tierra, en las criptas, entre huesos humanos y ataúdes donde pocas personas normales se atreven a entrar.

Esas aberturas secretas conducen a pasadizos que interconectan esas iglesias y templos con otros, cercanos y lejanos, así como también existen salidas secretas al mundo exterior.

La mayoría de esos pasadizos antiguos y no tan antiguos fueron contruidos artificialmente y sirvieron como rutas de escape secretas en tiempos de persecución.

Los cristianos, entre otros muchos credos, han sido perseguidos a lo largo de la historia por innumerables motivos, por lo que todos tuvieron que idear y construir túneles, vías y mecanismos de escape.

Pero no todos los túneles son artificiales ya que muchas iglesias y templos tienen aberturas que conducen a cavernas subterráneas y algunos también conducen al interior de la Tierra, donde viven otras criaturas peligrosas no humanas, esto es importante saberlo.

Un ejemplo directo de esto, me atrevo a revelar, son los túneles debajo de las antiguas iglesias en la Isla de Crimea y que fueron contruidos en la época de las cruzadas, los que conducen a profundas cavernas que se sabe que conducen al interior de la Tierra y son aberturas y puntos de salida para entidades basadas en Reptiles. Muchos exploradores en el pasado han desaparecido en estas cavernas y aberturas sin dejar rastro y esas iglesias ahora están fuertemente protegidas.

Muchas iglesias son fachadas y disfraces de aperturas del inframundo, tanto artificiales como naturales, y algunas de las más importantes se encuentran en las grandes ciudades como Roma, Londres, París, Edimburgo y Washington DC, entre muchas otras. También conducen directamente a los sistemas de transporte subterráneo de tránsito rápido y/o bases subterráneas profundas, que son ciudades enteras bajo tierra. Es por eso que esos lugares se llaman lugares sagrados, porque tienen agujeros, portales y aberturas subterráneas. Escucha mis palabras, puedes obtener muchas pistas allí.

Pero volviendo lo que enferma directamente a las semillas estelares, la mera arquitectura de las iglesias y los templos están diseñados desde cero para absorber la energía del alma de las personas. Si miras más allá de la obra de arte, todo el lugar está diseñado para hacer que las personas se sientan pequeñas, vulnerables e indefensas al lado de una exhibición de poder tan grandiosa.

Además, las imágenes, estampas y símbolos transmiten un mensaje y un sentimiento de profundo sufrimiento, todo diseñado con un propósito, promover e imponer el miedo en los corazones de los visitantes, para empequeñecer el espíritu humano hasta la sumisión. Incluso la arquitectura externa está diseñada para canalizar la energía de las personas dentro de la iglesia hacia el campo etérico que la rodea.

Es por eso que las iglesias tienen campanarios y apéndices puntiagudos que apuntan hacia el cielo, exactamente donde se encuentran los grandes portales al bajo astral, encima de ellos. Ayudan a crear un punto de vórtice de energía encima de ellos, donde los seres astrales inferiores pueden entrar y salir del reino material. Porque ese vórtice crea nada más y nada menos que un fuerte portal al inframundo.

Y es por eso que las iglesias y los templos son esencialmente estructuras que crean y potencian portales que conducen al bajo astral porque, como describí en varios de mis videos, las entidades del bajo astral de todo tipo se mezclan con los seres humanos y pueden alterar pequeños eventos. Eso puede causar una reacción en cadena que conduce al sufrimiento humano y eso es exactamente lo que comen y de lo que se alimentan.

Cuando el estado vibratorio y la frecuencia de una persona son lo suficientemente bajos, se vuelven compatible con una de esas entidades astrales inferiores, lo que les permite manipular a esas personas vivas, implantando pensamientos y patrones de pensamiento en sus mentes que les hacen tomar malas decisiones y tener malos pensamientos, agresivos y autodestructivos, que alimentan a esas entidades. En otras palabras, las iglesias y los templos están diseñados como terrenos de alimentación para las entidades astrales, del tipo que los controladores de la Tierra adoran en sus horribles rituales.

Y, en última instancia, este es el caso de casi todos los lugares, edificios y construcciones de baja frecuencia, porque como tienen una vibración baja, lógicamente serán un lugar de anidación y alimentación para esas entidades astrales inferiores de todo tipo.

Cualquier lugar que promueva sentimientos de ansiedad, sufrimiento y dolor, será un punto de baja frecuencia, y cualquier lugar que tenga una baja frecuencia, causará un puente o una apertura o un portal hacia el bajo astral.

Lo mismo para los lugares donde ha ocurrido la muerte, como hospitales, antiguos campos de batalla, edificios y casas en las que sucedió algo horrible. La frecuencia y la energía permanecen en los minerales y materiales con los que están contruidos, como un disco duro magnético natural, y es muy difícil reprogramar nueva energía superior en ellos, pero no imposible.

Lo que lo hace tan difícil es que un lugar de baja frecuencia será un nido y un portal al inframundo o bajo astral, por lo que todo tipo de entidades, algunas almas humanas desencarnadas y otras que pueden ser solo animales del debajo astral, como parásitos del aura que harán suyos esos lugares y percibirán esos lugares como de su propiedad, por lo tanto, muchas veces, incluso, lo defenderán de lo que perciben como intrusos humanos.

Muchas veces puede haber ocurrido un asesinato en una casa, por ejemplo, causando que finalmente quede embrujada porque el alma de la persona fallecida aún no ha encontrado la paz, como se dice a menudo. Pero esto puede no ser necesariamente el caso, ya que el simple hecho de que exista una frecuencia tan baja en ese lugar o casa es suficiente para que otras entidades invadan el lugar, tomándolo como su lugar de residencia, causando así los efectos visibles de los embrujados.

Siguiendo adelante, lógicamente otro lugar de muy baja frecuencia serían los cementerios, que suelen encontrarse junto a un templo o una iglesia en el mismo recinto.

Muchos dicen que los cementerios no son buenos lugares para encontrar fantasmas ya que han dejado los restos de sus cuerpos físicos y no permanecerán en las

instalaciones. Aunque esto a primera vista puede ser una suposición lógica, las personas que han cruzado al mundo de los espíritus ya no tienen el concepto o la experiencia del tiempo lineal. Por lo tanto, tal vez allí junto a los restos de su cuerpo, y para ellos, su muerte ha ocurrido recientemente y aún están en proceso de asimilar su nuevo estado desencarnado. Esto no significa de ninguna manera que se hayan perdido o desviado de su camino hacia el más allá, así que pueden estar todavía allí desde el punto de vista de los vivos.

Pero luego hay otro factor más que hace de los cementerios un lugar peligrosamente bajo de frecuencia, de baja frecuencia, y es que hay mucho sufrimiento humano asociado a esos lugares, lógicamente, y por lo tanto es un lugar perfecto para encontrar todo tipo de portales que llevan al más bajo astral que permiten a las entidades acceder al mundo de los vivos, por lo que los cementerios son perfectos lugares de anidación y alimentación para todo lo que se encuentra en el bajo astral.

Visitar cementerio sin una frecuencia y vibración personal fuerte y alta es una muy mala idea, porque si una persona viva tiene una frecuencia lo suficientemente baja y compatible con cualquiera de esas entidades astrales inferiores, pueden adherirse al aura de la persona viva y él o ella pueden llevarse la entidad de vuelta a casa con ellos.

Los niños son muy vulnerables a los apegos astrales, cuanto más pequeños, son más vulnerables, porque el campo de su aura aún no se ha desarrollado, como tampoco su personalidad y su fuerza de carácter.

Los niños pequeños están llenos de fuerza vital y eso por si solo puede provocar sentimientos de envidia y necesidad por parte de las entidades astrales oscuras, lo que hace que quieran apegarse al niño ya que están tan llenos de energía vital. Los cementerios son probablemente los peores lugares para llevar a un niño, e insisto en que nunca, nunca debes llevar a un niño a un cementerio. Esto es muy importante.

Los siguientes lugares que tienen una vibración peligrosamente baja son las cárceles y los hospitales psiquiátricos. Todos los hospitales tienen una vibración muy baja, por todo el sufrimiento humano y las muertes asociadas con esos lugares, como era de esperar, pero los hospitales psiquiátricos son los peores debido a la fuerte parasitación astral que tienen muchos, sino todos los pacientes, y son los que causan sus síntomas y malos comportamientos.

Y en cuanto a las cárceles, siempre hay mucho sufrimiento, desesperación y dolor en esos lugares, al punto que incluso se dice que todo el lugar está siendo dirigido por entidades oscuras directamente desde el astral.

Los edificios gubernamentales también tienen una frecuencia y vibración extremadamente bajas, porque son centros de control para la humanidad, por lo que a las entidades astrales les gusta estar allí susurrando malas ideas en las mentes fácilmente controlables de esos funcionarios gubernamentales, ideas que afectarán a toda una población en general por un mal camino.

Además, muchos edificios gubernamentales son viejos y se han utilizado antes para otros propósitos más oscuros, por lo que, naturalmente, guardan un recuerdo de cosas feas.

Luego, hay otros sitios que son lugares de alimentación de entidades astrales de baja

frecuencia, como clubes nocturnos y lugares de bajo nivel de vida, que son entornos ricos para portales de alimentación y lugares de anidación para entidades astrales oscuras y es fácil obtener un apego no deseado de tales lugares.

El consumo de alcohol también baja la frecuencia de una persona y promueve la parasitación astral, haciendo a la persona compatible en frecuencia con entidades astrales inferiores, porque el alcohol baja la mente y la fuerza de voluntad del sujeto. Este es también la razón por la cual las bebidas alcohólicas se llaman espirituosas. Cada palabra está ahí por una razón, presten atención a la etimología.

Aunque respeto cada una de sus decisiones sobre lo que se lleven a la boca, desaconsejo enfáticamente el consumo de cualquier bebida alcohólica. Esta es también la razón por la que tener un problema con el alcohol causa un espiral descendente en la calidad de vida del individuo y puede destruirla por completo. Este es exactamente el tipo de sufrimiento emocional que las entidades astrales oscuras desean y necesitan para su supervivencia.

Para aquellos lo suficientemente conscientes, es fácil detectar lugares que tienen una vibración baja. Presta atención a cómo te sientes, estés donde estés y cuando vayas a uno u otro lugar. No descartes ese sentimiento, confía en tu intuición. Si un lugar se siente enfermo, probablemente sea un área de baja frecuencia y no siempre se puede saber por qué. El lugar puede ser simplemente una tienda o un centro comercial, pero no sabes sobre qué se construyó, el por qué, o que más está pasando cerca. Si algún lugar o cualquier cosa te resulta repugnante, entonces lo es. Realmente no necesitas más datos, lo que cuenta es como te sientes en cada lugar o sobre cualquier cosa.

Tener un campo de aura fuerte y estable, mantener alta tu vibración, también usar objetos potenciadores de alta energía, como cristales de amatista y otros minerales hermosos, puede ayudarte a permanecer y mantener tu aura fuerte mientras te encuentras en esos lugares de baja frecuencia, en caso de que sea necesario que tengas que estar en uno.

Nunca temas esos lugares, recuérdalo. El miedo es uno de los mecanismos que tienen las entidades astrales para controlar y apoderarse de tu mente, así como para absorber y alimentarse de tu energía vital. Nunca tengas miedo, pero aquí me refiero a que cuando entres en un lugar de baja frecuencia, haz que te teman a ti, no tú a ellos.

Y, como última nota, aunque se dice que la tecnología humana no puede detectar entidades astrales, fantasmas y demás, la tecnología de otras civilizaciones más avanzadas puede detectarlos muy fácilmente, utilizando lecturas de interferómetro, desplazamientos de gravedad y masa y lentes ópticos avanzados que pueden detectar ondas de lo sutilmente ultra bajas y ultra altas y patrones de energía.

Los fantasmas y las entidades astrales no son teoría y no son metafísica para civilizaciones interestelares muy avanzadas, son un hecho científico comprobado. Sospecho firmemente que la tecnología humana también puede detectar todas esas entidades, pero no está disponible para el público, principalmente con fines de control y manipulación de la población.

Gracias por ver mi video, por darle like y suscribirse para más. Espero verlos aquí la próxima vez.

Cúdense y sean fuertes.

Su amiga,

Mari Swaruu